

Im März 2018 wurde dem Baubeschluss „Grüner Altstadttring – Mühlgraben Südteil“ durch den Ausschuss für Planungsangelegenheiten und den Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der VOB, VOL, HOAI und VOF zugestimmt. Gegenstand des Baubeschlusses ist die Neugestaltung der Westufers des Mühlgrabens im Bereich zwischen Klausbrücke und Mühlpforte unterhalb des Robert-Franz-Rings als Uferpromenade. Laut Baubeschluss sollte die Maßnahme voraussichtlich im 2. Quartal 2019 abgeschlossen sein und insgesamt 416.000 Euro (brutto) kosten, von denen 66,7 % über das Förderprogramm Aktive Stadt- und Ortsteilzentren im Programmjahr 2014 finanziert werden sollten.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Umsetzung des Baubeschluss durch die Stadtverwaltung?
2. Wann soll der Bau starten und wann soll das Bauvorhaben abgeschlossen sein?
3. Wie hoch liegen aktuell die geplanten Baukosten?
4. Können die bewilligten Fördermittel weiterhin für die Maßnahme verwendet werden?  
Falls nein: Wie will die Verwaltung die Finanzierung der Baumaßnahme sicherstellen und welche Rückzahlungsforderungen bestehen gegebenenfalls?

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Halle (Saale)